

*La République du Centre*, 19 octobre 2013

### **Gare routière : Jean-Pierre Sueur en appelle au préfet**

Le silence du conseil général et de la mairie, sur le dossier de la gare routière (lire notre édition de vendredi), exaspère Jean-Pierre Sueur. « Que l'on ait la pudeur de ne pas faire de déclaration publique à l'issue d'un drame douloureux, je le comprends tout à fait, écrit-il dans notre communiqué. Mais il serait incompréhensible de ne pas prendre le plus rapidement possible les mesures indispensables pour éviter un nouveau drame ! En ma qualité d'élu de tout le Loiret, j'ai rencontré ces derniers jours des jeunes, des parents d'élèves, des élus. Tous m'ont dit la même chose : il faut tout faire pour éviter un nouveau drame ! »

Le sénateur socialiste indique avoir écrit au préfet pour lui demander « de réunir dans les plus brefs délais les représentants du Conseil général du Loiret et de la mairie d'Orléans ». ■